

Hanno Japan Rotary



Rotary International District 2570

飯能ロータリークラブ

公開グループ・メンバー13人

情報 ディスカッション ルーム その他

飯能ロータリークラブの
Facebook(グループ)を
立ち上げました!

飯能ロータリークラブ 会報・広報委員会

テキストを入力...

ライブ動画 写真・動画 ルーム

新しいアクティビティ

前島 宏之
12月27日 12:55

本日、高橋会長と私・国際奉仕委員長の前島と共に、地元飯能市にある駿河台大学・駅伝部が『箱根駅伝』出場を祝い、選手の方たちが使用出来る「スポーツ用品」を選考メンバー全員分を贈呈して参りました。徳本一善監督、主将・阪本大貴さん(現代文化学部4年)、飯能南高校出身・清野大成さん(法学部3年)に本戦までに一週間を切った今日、立ち会って頂き誠にありがとうございました。

是非頑張ってください。
皆様も応援してください。
宜しくお願い致します。

#箱根駅伝



グループ情報

1964年(昭和39年)設立
国際ロータリー第2570地区第3グループ
埼玉県西部にあるクラブです。

- 公開
誰でもメンバーとグループ内の投稿を見ることができます。
- 検索可能
誰でもこのグループを検索できます。
- 一般

このグループの人気のトピック

#箱根駅伝
投稿1件

最近シェアされたメディア



すべて見る



新しいアクティビティ



前島 宏之

1月1日 14:38 · 公開

明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、ご家族お揃いで新春をお迎えの事と、お喜び申し上げます。

高橋 弘 会長は地元CATV飯能日高テレビに出演しています。



4

コメント4件 10人が既読

いいね! コメントする シェア

すべてのコメント ↓



Hiroshi Takahashi

前島さん。ありがとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

いいね! · 返信する · シェア · 2日

前島 宏之さんが返信しました · 返信2件



福島 毅

高橋会長、前島さん、大崎さんはじめ飯能ロータリークラブの皆さん、明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願ひいたします。

いいね! · 返信する · シェア · 1日



福島 毅

2021年12月18日 16:00 · 公開

2021年飯能ロータリークラブのクリスマス例会では、ステキなバンド演奏のBGMの中、美味しい料理を楽しみました。

久しぶりに楽しむロータリーメンバーとの会話♪「えっ、もうデザート!?」と時間を忘れるほどでした。



大津 力、他5人

10人が既読

いいね! コメントする シェア



前島 宏之

2021年12月21日 17:18 · 公開

新型コロナウイルス感染症対策として、飯能ロータリークラブ（飯能RC、高橋弘会長）は飯能市へ、検温・自動消毒器を13台寄贈した。検温・自動消毒器は市内に13か所ある地区行政センターに設置され、活用されている。

市長応接室で行われた寄贈式には、高橋会長、大野康幹事、和泉由起夫ガバナー補佐が出席。

高橋会長は、アメリカのRC本部とともにポリオウイルス根絶のため粘り強く取り組み、既に25億人の子どもたちにワクチンを届け、根絶まであとわずかのところまで来たが、まだ至っていないことに触れ、「こうした経験に照らすと、コロナの感染者数は減少傾向にあるものの、これからも油断は禁物、特に公衆衛生の基本は忘れないようにすることが重要と思う。このような観点から、私たちの地域でもまずは出来ることから考えた」と挨拶。... もっと見る

飯能RC 検温・自動消毒器13台寄贈

投稿日: 2021年12月18日 | 取材日時: 2021年12月18日 | カテゴリ: 経済・社会の発展のニュース



検温・自動消毒器を寄贈した飯能RCのメンバー。右から大野幹事、高橋会長、左端は和泉ガバナー補佐。



福島 毅

2021年12月17日 22:59 · 公開

飯能ロータリークラブの新型コロナの予防対策...

体温測定、手指消毒、マスクはもちろんですが、テーブルの亚克力板➕スゴいです！
会話がままならないくらいのレベルで隣席との空間を確保しています。... もっと見る



大津 力、他3人

シェア1件 9人が既読

いいね! コメントする シェア